

## Realizarán el Festival de Música de Cámara Flora Inostroza

**OSORNO.** *Será entre el 7 y 11 de julio en el Centro Cultural. Habrá profesores de México, España, Estados Unidos y Chile.*

En el Centro Cultural de Osorno se realizó el lanzamiento de la "Fundación la Conciencia del Ser y Las Artes" a la comunidad, con la presentación de los jóvenes intérpretes Alejandra Veloso en piano y el dúo de cuerdas, Andrés San Martín y Francisca Marín.

Oriana Andrade, directora de la fundación, valoró la conformación de esta agrupación e invitó a la comunidad a participar de su primer evento: el Festival de Música de Cámara, Flora Inostroza.

"Hoy día, junto con inaugurar la Fundación, presentamos nuestro primer proyecto, que se realizará entre el 7 y 11 de julio en el Centro Cultural de Osorno. Vendrán profesores de México, España, Estados Unidos y por supuesto Chile. Ya hay cerca de 30 estudiantes inscritos para esta actividad, que finalizará con un concierto abierto a la comunidad, intervenciones en espacios como el Hospital, Cefam y escuelas de la comuna".

Claudia Bello, secretaria de la Fundación, destacó que la entidad ya ingresó su proyecto al Banco de Proyectos de Ley de Fundación Culturales, para la que comunidad pueda conocer más acerca del trabajo comunitario que tienen planifica-



HAY 30 ESTUDIANTES INSCRITOS.

do en Osorno.

### FESTIVAL FLORA INOSTROZA

El Festival de Música de Cámara surge como una actividad educativa para jóvenes intérpretes y también con un componente comunitario, acercando a importantes exponentes musicales a la ciudadanía.

En esta oportunidad participarán como docentes el violinista chileno-mexicano Arón Bitrán, la violista estadounidense Penélope Knuth, la violonchelista española Elisa Rodríguez Sádaba y el violinista chileno Rodolfo Mellado, quienes compartirán su extensa experiencia a estudiantes de música que postularon para ser parte de esta convocatoria, con el apoyo de la Fundación Flora Inostroza.

Las distintas novedades de este festival se entregarán a través del perfil de Instagram @festivalflorainostroza. ☞